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村上岩船定住自立圏共生ビジョン審議会 議事録 

会議名 第２回 村上岩船定住自立圏共生ビジョン審議会 

年月日 平成28年11月18日(金) 16:00～17:02 

会 場 村上市役所本庁 ５階第５会議室 

出席者 【委員】 

  

関川村商工会 

 関川村温泉旅館組合  

 ＮＰＯ法人都岐沙羅パートナーズセンター

 村上市消防団 

 いわふね森林組合 

公益財団法人 関川村自然環境管理公社 

 図書館協議会 

 

【村上市】 

 政策推進課 

 政策推進課 

 政策推進課 企画政策室 

政策推進課 企画政策室 

 政策推進課 企画政策室 

 政策推進課 企画政策室 

【関川村】 

 総務課 

【粟島浦村】 

 総務課 

 

 

女性部副部長 

青年部長 

理事長 

団 長 

組合長 

専務理事 

会 長 

 

 

課 長 

参 事 

課長補佐 

係 長 

主 査 

主 任 

 

主 幹 

 

課 長 

 

青栁 花子 

伊藤真由美 

髙橋  俊 

忠  隆司 

中山卯一郎 

中山 金重 

船山 久治 

吉川 雄次 

 

 

渡辺 正信 

木村 祐二 

東海林 豊 

田村 政和 

大矢  透 

石平 悠佳 

 

野本  誠 

 

脇川 善行 

 

[進行] 

事務局 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

吉川委員 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

１．開会 

 〈資料の確認〉 

 〈欠席委員の報告〉 

 

２．会長挨拶 

 〈あいさつ〉 

 

 審議会条例第６条に基づき、会長が会議の進行となりますので、会長よろし

くお願いいたします。 

 

 それでは、議事に入ります前に、図書館協議会の会長が出席されております

ので、自己紹介をお願いしたいと思います。 

 

 〈自己紹介〉 

  

ありがとうございました。それでは、３．報告（１）審議会委員意見に対す

る部会からの回答について、事務局より説明をお願いします。 

 

３．報告（１）審議会委員意見に対する部会からの回答について【資料１】

説明 

 

ありがとうございました。中山委員より、消防団関係の意見があったわけで
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中山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

吉川委員 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

髙橋委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

髙橋委員 

 

 

ございますが、部会からの回答としていかがでしょうか。ご意見がございまし

たらお願いいたします。 

 

私の意見に対して、部会の方で検討し回答いただきありがとうございまし

た。回答の内容についてでありますが、率直なところしょうがないなと思って

います。３市村における消防団については、団員不足というのは大問題である

と認識をしておりますが、なかなかＰＲが上手くいっていないというのが現状

でありまして、今村上市での取り組みとしましては、いわゆる大企業の会社に

出向いて、直接お願いをして回っている活動を展開しております。今年度は既

に20社くらいの市内の企業様を回らせていただいて団員不足の解消のため、Ｐ

Ｒ活動をしてきております。これからもＰＲ活動を進めていきますが、３市村

の消防団の団員不足という課題があるということを情報共有していただけれ

ばと思っております。回答については、致し方ないと思っております。ありが

とうございます。 

 

ありがとうございました。それから、次に教育関係で図書の購入費と図書館

カードの関係がございましたが、吉川委員の方で何かございますでしょうか。

 

内容を見ますと、現在まだ中間段階でありますので、特にございません。 

 

他に前回質問された委員が欠席でありますので、出席された皆さんから何か

ございますか。おしゃべりＣＡＦＥについては鈴木委員が欠席ですが、平成29

年度の予算要求について所管する生涯学習課より連絡があったような話も聞

いておりますので、この件については、私の方から鈴木委員へ話をしておきま

すので、よろしくお願いいたします。他皆さんの方で無いようであれば、報告

（１）は終わらせていただきましてよろしいでしょうか。 

 

ありがとうございました。それでは次に報告の（２）平成28年度村上岩船婚

活事業について、事務局より説明をよろしくお願いします。 

 

３．報告（２）平成28年度村上岩船婚活事業について【資料２】説明 

 

ありがとうございました。今ほど報告があったわけでありますが、委員の皆

さんから何かございますでしょうか。 

 

広報をする上で、チラシを遠くは長岡まで配りに行かれたとか、駅の方へポ

スターを張っていただいたとかお聞きしたいのですけど、もしご本人に聞いて

いたら教えていただきたいのですが、応募された女性の中に埼玉の方と東京の

方がおられたということですけど、その方々はどのようにしてイベントを知っ

たのでしょうか。 

 

本人へ直接確認をしていないのですが、アンケート結果を見ますと市外の女

性でイベントをどのように知ったのかという所で、ホームページやＳＮＳとい

った回答が多くございましたので、あくまでも推測ではございますが、そちら

をご覧になったのではと思ったところであります。 

 

ありがとうございます。そのことについて、私が感じた部分なんですけども、

今回の事業の目的としては１市２村内の独身男女の成婚率を上げるというこ

とで、ある意味大成功だったのではないかと思いますが、人口を増やしていく
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会長 

 

中山委員 

 

事務局 

 

 

 

中山委員 

 

 

事務局 

 

中山委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

中山委員長 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

会長 

という所を考えてみると、圏域外から女性の人たちを呼んでくるという手法は

やはり考えていかないといけないのかなという部分で、今後その２名の方がど

のように知って、参加に至ったのかという部分をちょっと追及していくとまた

面白いのかなという気がしました。以上です。 

 

ありがとうございました。他にございますでしょうか。 

 

ポスター、チラシというのはどの辺に配布とか掲載をされたのでしょうか。

 

市内であれば公共施設ですとか、村上駅、坂町駅、下関駅、村上信用金庫の

本店及び各支店、ＪＡにいがた岩船、郵便局、コンビニ、病院等に配布掲載を

お願いいたしました。 

 

コンビニというのは本社の方へお願いしたのでしょうか。そうではなくて個

別でお願いしたのでしょうか。 

 

中には協力してもらえないお店もございましたが、個別でお願いしました。

 

我々消防団でも色々なところに団員募集のポスターの掲載をお願いしてお

りますが、郵便局へお願いしに行ったら、掲載はできないと言われました。た

だし、お金を払ってくれるのであればということでありました。あと駅もそう

なんですね。募集用のポスターというものは張られないということをおっしゃ

っておられました。自衛隊の募集用ポスターもそうなんだということでありま

したので、郵便局さんにどのようにお願いされたのか参考までにお聞きしたか

ったのですが。 

 

これも確認が取れていなくて、想定での話でありますが、それぞれの地区で

大きい郵便局があると思いますが、簡易郵便局ということで、小さな郵便局で

それぞれの局長さんの裁量で置いていただける所には置いてもらったのでは

ないかと私どもの予測としてはそう思っているところであります。 

 

わかりました。今後私どももいろいろなところで掲示をお願いしていきたい

なと考えておりますので、参考となりました。ありがとうございました。 

 

他にございますでしょうか。 

ちなみに、全国共通お食事券はいくらでしたか。 

 

一人5,000円分で送りました。 

 

 わかりました。それから皆さんから提出していただいたアンケート結果につ

いて、例えばクロス集計をして、年代別の考え方などを分析していただいて、

来年に向けての取組んでもらいたいと思います。全体像としてはこの結果で分

かりますが、やはりクロス集計をしてきちんと分析をして、来年に向けて一つ

よろしくお願いします。 

 

 他にございますでしょうか。無いようであれば、報告（２）の婚活事業につ

いて終了させていただいてよろしいでしょうか。 

 

ありがとうございました。 
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会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

次に議事４．（１）平成29年度の取り組み（案）について、事務局より説明

をよろしくお願いします。 

 

議事４．（１）平成29年度の取り組み（案）について【資料３】説明 

 

ありがとうございました。委員の皆さんの方から何かご意見、ご質問がござ

いましたらよろしくお願いします。特にございませんでしょうか。それでは、

以上で議事４．（１）平成29年度取り組み（案）について終了とさせていただ

きます。 

 

次に議事４．（２）共生ビジョンの変更について事務局より説明をよろしく

お願いします。 

 

議事４．（２）共生ビジョンの変更について【資料４】説明 

 

ありがとうございました。今ほど事務局より説明がございましたが、先日事

前にこの件について、相談を受けたのですが、この件だけにもう１度審議会を

開催するということは、皆さんとても忙しい方々ばかりでありますので、行政

案が出来ましたら、皆様に文書でお配りさせていただき、書面にてご意見等い

ただく形とさせていただきたいと思いますが、そのような形でよろしいでしょ

うか。 

 

ありがとうございました。それでは、資料４で事務局より説明のございまし

たとおり、成果指標（ＫＰＩ）について、後日行政案を郵送にて事務局より通

知がございますので、書面にて委員の皆様よりご意見等をいただく形とさせて

いただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

次に５．その他ということでございますが、事務局より何かございますでし

ょうか。 

 

２点ほどございます。１点目についてでございますが、この共生ビジョン審

議会におきましては、第１回目の審議会でお示しいたしましたとおり、今年度

２回の審議会で終了ということで予定しております。議題（２）でございまし

たとおり、また皆様方から書面でのご意見、決議をいただきたいと考えてござ

います。２点目といたしまして、委員の皆様方の任期に関しましては、平成29

年３月末までとなってございます。任期は２年間ということで、今年度の３月

末までということでございますのでそれまでの期間にまた皆様方に文書等で

やり取りをさせていただくこととなりますので、よろしくお願いします。また、

次の新たな委員の選出におきましては、皆様方の所属の団体に対してまたお願

いするような形となりますので、その際になりましたらまたご理解とご協力の

程、よろしくお願いします。以上でございます。 

 

ありがとうございました。折角の機会ですので、委員の皆さんから何かご意

見等ございますでしょうか。特にございませんか。 

無いようであれば、議長を退任させていただきます。ありがとうございまし

た。 

 

６．閉会 

会長、どうもありがとうございました。以上を持ちまして、第２回共生ビジ
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ョン審議会を終了とさせていただきます。大変ありがとうございました。 

以上

 


